Boletín de noticias ACSACE ENERO 2016

Con el fin de mantener informados a los asociados, publicamos el boletín mensual con las noticias más destacadas de la web de la Asociación durante el mes de enero.

Día 13 | FEDECA explica el nuevo complemento de pensión para madres



El Congreso de los Diputados aprobó este mes la creación de un nuevo complemento a la pensión, con efectos de 1 de enero de 2016, de las mujeres que hayan tenido hijos biológicos o adoptados y sean beneficiarías en cualquier régimen del sistema de la Seguridad Social de pensiones contributivas de jubilación, viudedad o incapacidad permanente [leer la noticia completa]. Tras publicar esta información de FEDECA llegó a la Asociación algunos comentarios sobre esta reforma [leer comentarios].

Día 14 | El reto de ser escritor para los mayores de 65 años



Desde enero de 2013, los escritores jubilados se encuentran con el siguiente dilema: continuar cobrando la pensión o recibir ingresos por sus derechos adquiridos a lo largo de su trayectoria como escritores, por recibir premios o impartir conferencias. En la Asociación nos hicimos eco de este asunto y lo contamos en esta publicación [leer la noticia completa]

Día 14 | Abierta la convocatoria del programa "Erasmus for Officials"



En este mes se abrió el plazo de solicitud para participar en el proyecto "Erasmus para la Administración Pública". Este programa se desarrolla en periodos de prácticas de diez días y está destinado a jóvenes empleados públicos de los Estados miembros que trabajan en temas europeos. El programa está organizado por la Escuela Europea de Administración (EAS) con el apoyo de la Dirección General de Recursos Humanos y Seguridad de la Comisión Europea. En la web de la Asociación contamos todos los detalles y fecha límite para presentar las solicitudes [leer la noticia completa]

Día 18 | La UFI crea un espacio de asesoramiento para trabajar en OOII



La Unidad de Funcionarios Internacionales (UFI) del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación facilita a todas aquellas personas que quieran conseguir un empleo en organizaciones internacionales (OO.II.) a lograrlo, mediante la obtención de información y asesoramiento sobre este tipo de instituciones, sobre las posibilidades de trabajo que ofrecen, sus procedimientos de selección de personal y las vacantes que convocan [leer la noticia completa]

Día 21 | Dimite Elena Vicente como presidenta de FEDECA



Elena Vicente, presidenta de FEDECA durante los últimos cuatro años, comunicó su intención de cesar en el cargo el pasado 21 de enero durante la reunión de la Junta Directiva de FEDECA (donde la ACSACE ostenta la Vicepresidencia 3ª por medio de su presidenta). [Lea la carta de despedida de la presidenta de FEDECA].

Día 23 | Épica victoria del equipo ACSACE frente a inspectores de Hacienda



El equipo de fútbol ACSACE, en su reto de hacerse con el título en la Liga de Cuerpos Superiores, consiguió el pasado 23 de enero una nueva victoria. En los últimos 15 minutos del partido logró remontar y ganar al equipo de inspectores de Hacienda. "El dandy" quiso destacar el papel de Alberto Salcines durante el partido: "firmó un cuarto de hora digno de pugnar por el próximo Balón de Oro. Dos goles y dos asistencias que convirtieron un arreón de coraje en un ataque productivo" [leer crónica completa]

En febrero | Jornada informativa sobre el programa de becas Bellevue 2016



La Dirección General de la Función Pública organizará el próximo 4 de febrero una jornada informativa sobre el programa de becas Bellevue 2016. El acto tendrá lugar en la sede de la D. G. de la Función Pública situada en la calle madrileña María de Molina, 50. 3ª planta (Sala 385) a las 12.30 h. Se ruega confirmación de asistencia en la dirección de correo: susana.mayo@seap.minhap.es [¿Qué son las becas Bellevue?].

Encuesta | Objetivos de la ACSACE para el 2016



La Junta Directiva de la ACSACE quiere que la asociación represente los intereses de los asociados y para ello se ha elaborado una encuesta que recoja la opinión de los miembros del cuerpo sobre las actividades de la asociación de cara a este año 2016. La encuesta se responde de forma totalmente anónima y para ello se ha confeccionado con la herramienta Google Forms que soporta esta funcionalidad. Para contestarla solo hay que dar de alta una cuenta de correo de gmail. Pedimos a todos los asociados que participen en la encuesta ya que la información que obtengamos en ella nos será muy útil para seguir mejorando [leer noticia completa y participar en la encuesta]

Nuevas vacantes



Durante el mes de enero se hicieron públicas dos nuevas vacantes. Para acceder a la información de las vacantes es necesario ser asociado y entrar a la web iniciando sesión con el correspondiente nombre de usuario y contraseña en el apartado de "Movilidad profesional". Las dos vacantes son: Vacante N28 en Presidencia [acceder] y Vacante Jefe de área, N28, en la Comisión Nacional de Mercados y la Competencia [acceder].

Necrológicas



Desgraciadamente en este mes no fueron todas buenas noticias. En enero os avisamos del fallecimiento de tres compañeros: Juan Junquera González [leer necrológica], Francisco Rubio Llorente [leer necrológica] y Alejandro Muñoz-Alonso [leer necrológica],